
心聲傳遞                                   大而又難的事                              麥偉基牧師  

當面對一個大而又難的挑戰時，我們都容易感到害怕，怕自己不能勝任，

又怕令人失望。回想當初教會與我傾談，接任作粵語堂的統籌牧師時，我知道

不是靠著自己的能力，乃是倚靠神，但心中仍感到害怕。當時葆芸牧師提醒與

鼓勵我：「焉知你得的一切，不是為現今的機會嗎？」（以斯帖記 4:14 意

釋）。 

回想過去多年，神如何領我走過服侍的路途。在來到新生命宣道堂事奉之

前，很多時候我都只能單打獨鬥，沒有同工與我並肩作戰。如今不但有同工團

隊，過去七年中每當事奉感到力不從心，每當有欠缺之時、因害怕而不敢踏前

之際，我總會收到我的導師的慰問與關心。 

回頭數一數，我得著的是同工、導師花不少時間來建立我，提醒我，鼓勵

我，有時更鞭策著我，使我在服侍更能進一步。當我在此反思，知道神讓我得

著的一切是祝福，並且建立和裝備我，去面對挑戰和困難。那麼我仍舊是害怕

與躊躇，還是要確信我得著一切的幫助和鼓勵，是為了讓我能全力以赴，去回

應祂的深恩，以愛還愛？因此我大膽定了心志，帶著感恩，憑著信，接受了教

會的委任。 

今天面對教會建堂的需要，不少人都感到這是又大又難的事，怕自己不夠

能力獻上。在這裡，我想引用被鼓勵過的經文去鼓勵大家：「焉知我們得的一

切，不是為現今的機會嗎？」回顧過往，我們當中有不少人初到澳洲之時有的

不多，甚至滿有缺乏。但來到今時今日，當我們能在這裡安居樂業，滿載主恩

之時，唯願我們在恩典中銘恩，不忘神家的需要，憑信全力以赴去回應主一直

過往的深恩厚愛。 


